
北京高能时代环境技术股份有限公司 

2018 年度业绩暨现金分红说明会会议纪要 

一、说明会基本情况  

会议时间：2019年 4月 22日 15:30-16:30  

会议形式：通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）进行网络互动  

参加人员：公司董事、总经理陈望明先生、财务总监吴秀姣女士、董事会秘书张炯先生。 

二、说明会主要内容纪要 

公司董事、总经理陈望明先生首先致辞，简要介绍了公司基本情况、经营理念等，接着

公司董事、总经理陈望明先生、财务总监吴秀姣女士、董事会秘书张炯先生回答了投资者提

出的问题。主要问答内容摘录如下： 

问：总经理您好：我有三个问题，第一：生活垃圾在手规模 8800 吨/日，这个是否满

产状态？没有满产请问满产状态下是多少吨/日？第二：危废处理牌照 50万吨/年，这个也

是否达到满产？第三：19年增加的 30万吨/年，是否也能达到满产状态？ 

答：您好，公司目前在手的生活垃圾焚烧发电项目总处理规模为 8,800 吨/日，目前有

3个运营项目，其中泗洪、顺义项目基本满产，贺州项目处于试运营状态；危废项目目前尚

未达到满产状态，2019 年，乐山项目、凉山州项目、蒙西项目等新建项目将陆续进入建设

阶段，滕州高能着手技改/扩产计划，上述项目投产后，将新增危废项目核准经营规模合计

超过 30万吨/年，是否满产取决于项目实际经营状况。谢谢！ 

问: 贵公司在 2018 年发生的关联交易，就是指与东方雨虹发生的采购，是基于一个什

么标准，公司内部有什么规定来确保该交易合规合法和透明？ 

答：您好，公司与东方雨虹发生的关联交易主要为公司向其采购工程施工所需的土工材

料、环保材料，公司为其提供污水处理设备，接受其提供的防水工程服务等。上述交易价格

均采用市场化原则定价，由双方协商确定。谢谢！ 

问：公司今年上半年发行的 6 亿元绿色债券，三年的时间，年利率达到了 7%，这是基

于一个什么标准而定的 7%，是否与业内相比有些偏高了，请说明一下，怎么样保证净利润

http://roadshow.sseinfo.com/


的增长？ 

答：您好，公司发行绿债的利率由发行时市场利率水平决定，并非公司自行决定。公司

将继续坚决有效的执行既有的经营策略，注重防范经营风险，优化业务模式，有效控制各项

费用，力争保持业绩的快速增长。谢谢！ 

问：2019 年公司预计有几家垃圾焚烧发电厂可以投入运营的？工程进度可以得到保障

吗？ 

答：您好，目前贺州市生活垃圾焚烧发电项目已进入试运营阶段，另外和田市生活垃圾

焚烧发电厂项目、濮阳市静脉产业园综合垃圾处理项目、岳阳市生活垃圾焚烧发电项目计划

2019年投入运营。上述项目依照生产计划推进项目建设。谢谢！ 

问：公司在手订单较多，公司业务能力较强，在土壤修复领域是屈指可数的龙头公司，

苦于资金困扰不能大展身手，有没有考虑过再次资产重组，或引入国资，甚至为了公司的

发展李卫国董事长可以放弃控股权吗？ 

答：您好，公司若有相关安排将按披露要求及时公告，请以公司公告为准。谢谢！ 

问：请问贵公司生活垃圾焚烧项目单吨垃圾处理费的平均大概在多少？生活垃圾焚烧

这块业务，从签下合同到正式运营平均时间周期在多少？ 

答：您好，公司垃圾焚烧发电项目吨处理费受所在地经济发展水平影响有一定差异；该

类项目从签下合同到正式运营的时间周期可分为项目前期手续办理阶段和项目建设阶段，各

项目前期手续办理时间与项目情况有关略有不同，另外该类项目建设期通常为 18-24 个月。

谢谢！ 

 


